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2017～2018年度イアンH.S.ライズリーNo. 14 ロータリー：変化をもたらす
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‘……………･………….….……..、今日の例会

第1661回 平成29年11月7日（火）

卓話 「リビング・ウィルのすすめ」
愛知県がんセンター名誉総長大野竜三様

藤田さんは徳三県のご出身ですが、実は、出身県別の

女性社長比率を見ると、 「青森県」、 「沖縄県」、 「徳

島県」が御三家だそうです。徳島の女子は優秀です。以

前、藤田さんに阿波踊りに連れて行って頂いた事があり

ますが、浴衣・編み笠の「連」の女性は全員美人に見え

てクラクラした覚えがあります。機会がありましたらま

たご案内を頂いて、クラブでも阿波踊りツアーができる

と良いなと思っております。どうぞ再び仲間としてお付

き合いをお願い致します。

~先回の例会~…

第1660回平成29年10月24B(火）晴

反愛○コ曰

氏名 藤田千津子

生年月日 昭和26年6月6日

事業所 名古屋市南区荒浜町4-6-1

名称 株式会社フェイム

代表取締役社長

職業分類 電子部品製造販売

推薦者 吉田玄
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◆出席報告

正会員 36（33）名 出席29名

名誉会員 1名

出席率（名誉会員除く） 87．88％
前ﾉﾏ回10／14（修正出席率） 96.15％

◇藤田千津子さん再入会
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◇再入会藤田千津子さんご紹介

藤田千津子さんをご紹介します。といっても、既に皆

さん良くご存じですから詳しいご紹介は不要かもしれ
ません。 10月16日付、念願の再入会です。平成13年

1月から20年6月まで会員として在籍していらっしゃ

いました。以前は、元会員の伊豫田さんのご紹介でした

が、今回は私が紹介者という事での入会です。

実は、何年も前から「あなたが会長になったら再入会す
る」といわれておりました。それが、いざ私、会長にな

りましたら「まさか会長になると思わなかったし。やっ

ぱり止めようかな｣と､完全に振り回されておりました。

私、昔から女性に振り回される質で、今回も懲りずに藤

田さんのペースに嵌りました。女性は恐い。

それでも、先日、小山君と一緒に何とか口説き落として

再入会頂きました。

3人のお子さんは大変優秀な社会人として会社の経営

や世界的有名企業でご活躍です。藤田さんは、現在も株
式会社藤田製作所のオーナー、株式会社フェイムの代表

取締役としてご多忙の様子ですが､根は優しい寂しがり
屋です。

お誕生日おめでとうございます」＞

◇11月会員証牛円

鍋野可幸君（11／1）

鈴木理之君（11／7）

◇11月ご夫人誕生日

宮尾紘司夫人（11／2）
池森由幸夫人（11／9）

◇11月結婚記念日

池森由幸君（11／24）

足立一郎君（11／4）

舎人経昭夫人（11／7）

大谷恩夫人（11／18）

河合隆史君（11／30）

本綱灘雰龍細を極淵し諺謬り窪龍| ’ 簔暴テーマ｜『クラブ爾恭兼謹創"1雲し装議』



|太田副幹事報告’ $1o月理事役員会 10月24日

【審議報告事項】

1）年末会員家族会について（親睦委員会）

・ｱﾄﾗｸｼｮﾝ案としてホ・ﾘﾉﾊﾞJAZZｶﾙﾃｯﾄ／似顔絵ﾊﾟﾌｫ

ｰﾏﾝｽ

食事中に演奏を聴けるようなﾀ仏ｽｹｼﾞｭｰﾙにする。

お子様を中心に各ﾃｰﾌﾟ'ルを回って似顔絵ﾊﾟﾌｫｰﾏﾝｽ

・抽選会の景品については、会員にも募る÷購入分十

理事役員の例年還りの寄付

2)25RC社会奉仕事業開催について（前年度承認事業）

日時3月4日（日）9：30～12：00膜を予定。

事前作業として三好塗装工業（株）様が2月に下地

処理をして下さる｡その後の上塗り最終仕上げを0－

ﾀﾘｱｿほか参加者で行う。

参加者：市民公募十千種RC会員÷ｲﾝﾀ-7ｸﾄｸﾗﾌﾞ

＋東名古屋分区内RC

規模としては、参加者Maxl00名（市民50･RC

関係50）を予定。

市民公募：前回の千種RC社会奉仕事業と同様、東

山総合公園が窓□で名古屋市のサイトから募る

昼食無し、雨天延期

3）三好親君定款第12条第3節(b)窺定適用願い

出席免除適用

1）本日例会終了後、理事役員会閤催。理事役員の皆様

は3F梅の間へお集まり下さい。

2）本日配布案内：□一タリー財団寄付のお願い
3）次週31日は定款規程により休会。

次回例会は11月7日です。

｜ 吉田会長挨拶 ’

先週は皆様のご協力を頂き創立

35周年記念式典を行う事ができま

した。有難うございました。

特に谷口実行委員長、池森実行

副委員長、三好実行副委員長には

大変お骨折りを頂きました。

また池森君、加藤君、渡邊君、鈴

木聖三君にはカンボジアへも渡航

を頂き、沢山の方に支えられて無事35周年を祝う事が

できました。心から感謝申し上げます。事務局の加藤さ

んには随分残業をして頂きました。素晴らしいスタッフ

です。

翌日、松居敬子さんからも事務局へ御礼の電話を頂いた

ようです。何だか同窓会のような雰囲気でしたが、いっ

そ「再入会受付」のカウンターを設けたくなりました。

さて、最近文舂砲が少々神社本庁に向いておりまし

て、2週にわたり記事が出ましたので目にした方もいら

っしゃると思います。何だかミニ森友問題のような感じ

もしないでもありませんが､外形的には問題はないだろ

うと思っています。金額的にもよく話題になる某宗教法

人の足下にも及ばない、個人取引にも良くあるくらいの

規模ですから、神社界は本当に質素だなというくらいで

あまり拡大もしないと思います。

本日は時間が無いという事ですが､機会を見つけて神社

というものの概要などもお話ししたいと思います。
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小山雅弘

11月1日から7日まで東京銀座で創業50周年の記念

展をします。上京されましたら是非ご覧下さい。
鍋野可幸

ステロイドを服用し体力の回復を目指して居ります

が思う様に中々回復致しません。

例会を欠席しがちでも申し訳有りません。

会員誕生日お祝い

谷口優

35周年ご参加ありがとうございました。
渡邊源市

谷口実行委員長、吉田会長はじめ会員の皆様、35周

年記念事業成功おめでとうございます。

次の40周年に向けて皆さんの御協力お願いします。
吉田玄

35周年例会では大変有難うございました。
ご協力に感謝申し上げます。

柵木充明 会員誕生日・結婚記念日お祝い

鈴木理之 会員誕生日．ご夫人誕生日お祝い

池森由幸 ご夫人誕生日・結婚記念日お祝い

大谷 恩 ご夫人誕生日お祝い

舎人経昭 ご夫人証牛日お祝い

河合隆史 結婚記念日お祝い

藤田千津子 萩原喜代子 長谷川亨

堀江宏輝 伊藤健文 加藤重雄

小林英毅 牧野登志子 三好 親

太田和孝 佐野 寛 笹野義舂

志水ひろみ 鈴木聖三 碓氷美佳

和田正敏 余語秀暘

◆谷口優35周年実行委員長挨拶

先週、滞りなく創立35年の周年行事を終えることが

出来ました。ありがとうございました。

創立15年の記念行事からキャンヘルブタイランドとの

結びつきができ、タイへの奨学金支援、校舎寄贈、そし

てまた今期もカンボジアへの小学校の教育環境支援と、

継続してこのように活動ができます事はとても良かっ

たと、我々の強い太いパイプが今後ち生きるようこれか

らも活動ができればと思っております。

次の40周年に向けての節目としまして､この35周年事

業、とても有意義であったと思います。我々も今後一丸
となってロータリー活動､千種RCを愛する様な活動を

したいと思いますので宜しくお願い申し上げます。

ありがとうございました。

合計 117,500円28件
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次回例会 平成29年11月9日（木) 18:OO松楓閤
禾火三三家方突会


